

Seguidores de Erdogan se manifiestan en Alemania



Berlín, 31 jul (RHC) Casi dos semanas después de un intento de golpe de Estado en Turquía, decenas de miles de personas se manifestaron en la ciudad alemana de Colonia en solidaridad con el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan.

Los manifestantes celebraron -a la par- el fracaso de los golpistas y conmemoraron los víctimas de la rebelión de una parte del ejército turco.

Según la policía alemana, entre 30 mil y 40 mil personas participaron en la jornada de protesta, en su gran mayoría turco-alemanes.

Adversarios del presidente turco organizaron varias manifestaciones contra la marcha de los seguidores de Erdogan.

La policía estuvo presente con dos mil 700 agentes y vehículos lanza-agua, no obstante, la jornada se desarrolló de forma pacífica.



Radio Habana Cuba